

(Amtlich legitimierte Einkaufsstelle, Gesellschaft m. b. G.) Wir erhalten das nachstehende Communiqué: Zum Zwecke der Erleichterung der Beschaffung und Verteilung der für die Versorgung der Bevölkerung wichtigsten Lebensmittel mit Ausnahme der dem Regime der Kriegsgetreidebeschränkung unterstellten Artikel hat das k. k. Ministerium des Innern bereits vor längerer Zeit eine Institution ins Leben gerufen, welche unter dem Titel „k. k. Ministerium des Innern legitimierte Einkaufsstelle, Gesellschaft m. b. G.“ tätig ist. Die Organisation dieser Einrichtung ist nunmehr beendet und die Gesellschaft hat im Einvernehmen mit dem Ministerium des Innern ihr ursprünglich mit einer Million bemessenes Kapital auf fünf Millionen Kronen, welche voll eingezahlt wurden, erhöht. Das Ministerium des Innern hat Herrn Bezirkshauptmann Dr. Kurt Drexler zum Regierungskommissär der Gesellschaft ernannt und überwacht die Verkaufspreisbildung sowie organisatorische Maßnahmen der Gesellschaft durch dem Regierungskommissär beigegebene Fachleute, welche über entsprechende Erfahrungen auf administrativem und kaufmännischem Gebiete verfügen. Das Handelsministerium hat, da es an der auf die verschiedensten Handelsbeziehungen sich erstreckenden Sebarung der Einkaufsstelle ressortmäßig interessiert ist, für seinen Verkehr mit dem Ministerium in Sachen der Einkaufsstelle Herrn Ministerialrat Dr. Florian Freiherrn v. Baumgartner und in dessen Vertretung den Ministerialvize sekretär Dr. Stephan Tokorac bestimmt. Als Geschäftsführer der Gesellschaft, deren Präsidium Herr Sektionschef a. D. Dr. Siegmund Brosche übernommen hat, fungieren nunmehr ausschließlich die Herren Fris Bemberger und Kommerzialrat Leopold Pilzer, welchen die Herren kaiserlichen Räte Rudolf Moll, Josef VinzI und Dr. Georg Birn als Konsulenten zur Seite stehen.